
PROBLEME DE TRADUCTION, VOIR LES ECRANS CONCERNES : 

Translation problem, see the relevant screens : 

  

AUTRE PROBLEME CONCERNANT CETTE FONCTION. 

Lorsque le grossissement est de 125% la carte reste à 100% et lorsque que le grossissement est de 150% la carte 

passe direct à 200% ? 

OTHER PROBLEM CONCERNING THIS FUNCTION 

When the magnification is 125% the card stays at 100% and when the magnification is 150% the card goes direct 

to 200%? 

 

 

Le problème est le même si je désactive l’optimisation de la résolution des carte raster seul l’échelle de l’affichage 

change. 

The problem is the same if I disable optimization of raster map resolution only the scale of the display changes. 

Les deux fonctions ce combines bizarrement et rendent les réglages pas claire et mal pratique. 



The two functions combine this oddly and make the settings unclear and impractical. 

 

Les images servent d’illustration, j’ai reconstitué le comportement constaté de l’application. 

The images serve as an illustration, I reconstructed the behavior of the application. 

ENCORE UN AUTRE PROBLEME CONCERNANT L’ALLUMAGE DE L’ECRAN AVEC LE CAPTEUR DE LUMIERE. 
Fonction extrêmement pratique à vélo mais qui pour des raisons que je n’ai pas pu identifier s’arête de 

fonctionné, il faut alors la désactiver et la réactiver pour retrouver son fonctionnement. 

STILL ANOTHER PROBLEM CONCERNING IGNITION OF THE SCREEN WITH THE LIGHT SENSOR. Extremely practical 

bike function but for reasons that I could not identify has stopped working, it must then disable and reactivate to 

find its operation. 

The phone is a Crosscall Trekker X4 avec Oréo 8.1. 

 


